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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 045/22_ 

Data:  1 febbraio 2023 

 

V E R B A L E 

Della III seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dalla Presidente Vita Valenti in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità 

Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 1 febbraio 2023 alle ore 17:30. 

 

Ordine del giorno proposto: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

 

2. Approvazione del verbale della II seduta ordinaria del Consiglio del 21 dicembre 2022, del verbale della I 

seduta straordinaria (corrispondenza) del 19 gennaio 2023 e della II seduta straordinaria (corrispondenza) 

del 24 gennaio 2023;  

 

3. Proposta di nomina del Presidente e di un (1) membro del Comitato dei Garanti; 

 

4. Proposta di modifica del Regolamento sull’organizzazione e sistematizzazione dei posti di lavoro; 

 

5. Proposta di modifica del Regolamento della Casa Manzioli adottato in data 1 dicembre 2021; 

 

6. Proposta di nomina di tre (3) consiglieri al Consiglio della CAN Costiera; 

 

7. Proposta di nomina del Vicesindaco italiano del Comune di Isola; 

 

8. Varie.  

 

Presenti: Kevin Božič, Dario Degrassi, Massimiliano Di Nardo, Selene Mujanović, Jan Pulin, Raffaella Scotto di 

Minico, Vita Valenti, Evelin Zonta, Felice Žiža. 

 

Altri presenti: Agnese Babič e Clio Diabaté (servizio professionale), i rappresentanti dei mass media e altri ospiti. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno. 

La Presidente procede con l’accertamento del numero legale constatando che alla seduta sono presenti nove (9) 

consiglieri su nove (9).  

L’odg proposto viene approvato all’unanimità.  

 

Ad 2) Approvazione del verbale della II seduta ordinaria del Consiglio del 21 dicembre 2022, del verbale della 

I seduta straordinaria (corrispondenza) del 19 gennaio 2023 e della II seduta straordinaria (corrispondenza) 

del 24 gennaio 2023; 

Non ci sono osservazioni in merito ai verbali della II seduta ordinaria e della I e II seduta straordinaria del Consiglio. 

I verbali vengono approvati all’unanimità.  

 

Ad 3) Proposta di nomina del Presidente e di un (1) membro del Comitato dei Garanti; 

La Presidente informa i consiglieri che in data 3 gennaio c.a., Guido Križman ha rinunciato alla carica di Presidente 

del Comitato dei Garanti (la nomina era avvenuta in seno alla II seduta ordinaria del Consiglio in data 21 dicembre 

2022). Preso atto delle dimissioni, la Presidente invita i consiglieri a formulare le proprie proposte per la nomina di 

un nuovo Presidente del Comitato dei Garanti, da nominare in sostituzione di Guido Križman. 
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Il consigliere Massimiliano Di Nardo, propone alla carica di Presidente del Comitato dei garanti Rita Sabina 

Chiavalon, attualmente membro del Comitato. In sostituzione della Sig.ra Chiavalon, propone Dolores Strelec quale 

membro del Comitato. Entrambe le candidate alla nomina hanno acconsentito alla proposta di candidatura. 

La Presidente verifica se vi sono altre proposte. 

Nessun altro consigliere formula altre proposte. 

Richiamando il Regolamento di procedura e lo Statuto della CAN di Isola che prevede il voto segreto, la Presidente 

invita i consiglieri a proporre i membri della Commissione temporanea per l' elezione dei membri del Comitato dei 

Garanti. 

Il Vicepresidente Felice Žiža propone a membri della Commissione i consiglieri Vita Valenti, Raffaella Scotto di 

Minico e Kevin Božič. 

La seduta viene interrotta per dare il via alle operazioni di voto. 

I consiglieri e gli ospiti vengono fatti uscire dall'aula consiliare. 

I consiglieri si recano uno ad uno a votare. 

Dopo aver notato una incongruità tra il numero di schede nell’urna ed il numero dei consiglieri votanti, la 

Commissione decide di ripetere le operazioni di voto con la stampa di nuove schede elettorali. 

La seduta riprende alle ore 17:50. 

Al termine delle operazioni di voto la Commissione procede con lo spoglio delle schede.  

La Commissione rileva che:  

le schede consegnate sono state – nove (9); 

le schede valide – nove (9); 

le schede nulle – zero (0). 

 

Risultano eletti:  

Rita Sabina Chiavalon, a Presidente; 

Dolores Strelec, a membro. 

 

Il Consiglio prende atto che la proposta di nomina del Presidente e di un (1) membro del Comitato dei Garanti è stata 

approvata dal Consiglio con nove (9) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrati. 

 

Preso atto dell’esito della votazione, la Presidente dà lettura della Delibera di nomina accolta dal Consiglio: 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua III seduta ordinaria, tenutasi il 1 febbraio 2023, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina del Presidente e di un (1) membro del 

Comitato dei Garanti, ha approvato la seguente: 

DELIBERA N° 16/22-26 

Nomina del Presidente e di un (1) membro del Comitato dei Garanti 

 

- Premesso che con Deliberazione n. 9/22-26 del 21/12/2022 veniva nominato il Comitato dei Garanti nella seguente composizione: 

Guido Križman, Presidente; 

Rita Sabina Chiavalon, membro; 

Lorena Babich Balanzin, membro. 

 

- Preso atto della notifica di rinuncia all’incarico di Presidente del Comitato dei Garanti presentata dal Sig. Guido Križman in data 

3/1/2023; 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola nomina: 

 

a Presidente del Comitato dei Garanti, la Sig.ra RITA SABINA CHIAVALON;  

 

a membro del Comitato dei Garanti, la Sig.ra DOLORES STRELEC; 

 

2. La Sig.ra Dolores Strelec viene nominata a membro del Comitato dei garanti in sostituzione della Sig.ra Rita Sabina Chiavalon, già 

nominata precedentemente a membro del suddetto Comitato; 

 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 
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Ad 4) Proposta di modifica del Regolamento sull’organizzazione e sistematizzazione dei posti di lavoro; 

La Presidente invita Agnese Babič, Capoufficio personale della CAN di Isola, a relazionare in merito al punto 

all'odg. 

La proposta al vaglio dei consiglieri, riguarda l'inserimento di un nuovo posto di lavoro, nella fattispecie di quello di 

un addetto alle pulizie. Della questione, si era già ampiamente dibattuto in seno alla II seduta ordinaria del Consiglio. 

La proposta viene fatta per venire incontro alla esigenze e necessità della sede di palazzo Manzili, ove si è rilevata, 

negli anni, la necessità di poter usufruire di un profilo tecnico professionale simile, onde poter garantire la pulizia e 

l’ordine degli spazi, con la presenza giornaliera e costante, per un tempo prolungato, di un addetto alle pulizie. 

Si segnala, inoltre, alcune piccole modifiche degli orari di lavoro per specificare in maniera più dettagliata quelli che 

sono gli orari di lavoro dei dipendenti della CAN di Isola, in base alle disposizioni e norme vigenti che regolano il 

settore dei dipendenti pubblici. 

I consiglieri si dicono tutti favorevoli alla proposta formulata. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua III seduta ordinaria, tenutasi il 1 febbraio 2023, dopo aver preso in esame la proposta di Modifica del Regolamento sull’organizzazione e 

sistematizzazione dei posti di lavoro, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 17/22-26 

Di accoglimento delle Modifiche al Regolamento sull’organizzazione 

e sistematizzazione dei posti di lavoro 

 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola 

ACCOGLIE 

la proposta di Modifica al Regolamento sull’organizzazione e sistematizzazione dei posti di lavoro e relativi Allegati; 

2. La Proposta di modifica di cui al punto precedente è allegata alla presente Delibera e ne forma parte integrante; 

 

3. Tutte le rimanenti disposizioni del Regolamento rimangono invariate; 

 

4. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

 

La Delibera viene approvata con nove (9) voti favorevoli, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

A conclusione della votazione, si ricorda ai consiglieri che la proposta di apertura di un nuovo posto di lavoro deve 

essere inviata in approvazione al Comune di Isola. 

 

Ad 5) Proposta di modifica del Regolamento della Casa Manzioli adottato in data 1 dicembre 2021; 

La Presidente invita Agnese Babič, CapoUfficio e responsabile del settore organizzativo e dirigenziale, a relazionare 

in merito alla proposta di modifica del Regolamento della CAsa Manzioli. 

Agnese Babič prende la parola e invita i consiglieri a prendere visione della proposta inoltrata, la quale riguarda la 

modifica dei nomi di tre (3) stanze e l'indicazione dell'apertura durante l'orario ordinario di presenza dei dipendenti 

della CAN, degli spazi della Sala sociale galleria e della Sala giovani Emilio Felluga. 

Si introduce, inoltre, l'obbligo per le due CI domiciliate a Palazzo Manzioli, di informare la CAN di Isola dell'uso 

degli spazi al di fuori del regolare orario di apertura della sede. 

La Presidente ringrazia Agnese Babič ed apre la discussione. 

Il Vicepresidente Felice Žiža prende la parola e formula la proposta di promuovere l'apertura delle Sale in ambito 

scolastico, rivolgendosi alla Scuola elementare Dante Alighieri di Isola ed alla Scuola Media Pietro Coppo di Isola, 

di modo che gli alunni e scolari siano informati della possibilità di fare aggregazione e socializzare presso al sede 

della Comunità. In futuro, egli propone di allargare l'offerta delle Sale, introducendo anche dei nuovi giochi 

multimediali, per i quali è necessario prevedere i mezzi finanziari. 

I consiglieri concordano e accolgono la proposta formulata. 

Nessun altro consigliere partecipa alla discussione. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
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In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua III seduta ordinaria, tenutasi il 1 febbraio 2023, dopo aver preso in esame la proposta di Modifica del Regolamento della Casa Manzioli 

(Reg. del 1/12/2021, sigla prot.095 Can 028/21_11), ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 18/22-26 

Di accoglimento delle Modifiche al Regolamento della Casa Manzioli 

 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola 

 

ACCOGLIE 

 

la proposta di Modifica del Regolamento della Casa Manzioli, siglata con n. prot 095 CAN 028/23_2, approvandone l'integrazione nel testo del 
Regolamento della Casa Manzioli del 1/12/2021; 

2. La Proposta di modifica di cui al punto precedente è allegata alla presente Delibera e ne forma parte integrante; 

 

3. Tutte le rimanenti disposizioni del Regolamento rimangono invariate; 

 

4. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

 

La Delibera viene approvata con nove (9) voti favorevoli, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

Ad 6) Proposta di nomina di tre (3) consiglieri al Consiglio della CAN Costiera; 

La Presidente introduce il punto all’odg, partendo dalla richiesta giunta da parte del Presidente della CAN Costiera 

Alberto Scheriani, con la quale, in base allo Statuto della CAN Costiera, si richiede alla CAN di Isola di procedere 

con la nomina di tre (3) consiglieri del Consiglio della Costiera. 

La Presidente chiede ai consiglieri di formulare le proprie proposte. 

Il consigliere Jan Pulin propone a membri della CAN Costiera i consiglieri Kevin Božič, Selene Mujanović e Evelin 

Zonta. 

La Presidente apre la discussione. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 
la sua III seduta ordinaria, tenutasi il 1 febbraio 2023, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina di tre (3) consiglieri del Consiglio della 

Comunità Autogestita Costiera della Nazionalità Italiana, ha approvato la seguente: 

DELIBERA N° 19/22-26 

Nomina di tre (3) consiglieri del Consiglio della Comunità Autogestita Costiera della Nazionalità Italiana 

 

Visto l’invito del Presidente della CAN Costiera Alberto Scheriani (siglata con n. di prot. 01.02/2022-451 del 9/12/2022) con il quale si richiede 
alla CAN di Isola di nominare tre (3) consiglieri del Consiglio della CAN Costiera,  

1. Il Consiglio della CAN di Isola nomina a membri del Consiglio della CAN Costiera i consiglieri: 

Kevin Božič 

Selene Mujanović 

Evelin Zonta 

2. Il mandato dei consiglieri ha durata di quattro (4) anni. Il mandato può venire revocato dal Consiglio della CAN di Isola con l’adozione 
di apposita delibera. 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

 

       La Delibera viene approvata con nove (9) voti favorevoli, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

A conclusione della votazione, i consiglieri si congratulano con i consiglieri nominati. 
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Ad 7) Proposta di nomina del Vicesindaco italiano del Comune di Isola; 

La Presidente introduce il punto all'odg ricordando che il Sindaco del Comune di Isola ha inviato una missiva con la 

quale si richiede al Consiglio della CAN di Isola di indicare il nominativo del consigliere comunale che andrà a 

ricoprire la carica di Vicesindaco italiano. 

Prima di aprire la discussione, la Presidente dà lettura della lettera giunta quest'oggi da parte del consigliere 

comunale della CNI Marko Gregorič, con la quale egli rinuncia, nel caso dovesse essere lui la scelta, alla carica di 

Vicesindaco, adducendo motivi personali e professionali e non rendendosi quindi disponibile a ricoprire questa 

carica. La lettera viene archiviata assieme a tutti gli altri atti del Consiglio. 

La Presidente apre la discussione. 

Il Vicepresidente Felice Žiža prende la parola per esprimere la sua sorpresa dinnanzi a quanto espresso dal 

consigliere comunale Marko Gregorič, sottolineando che la lettera sia arrivata tardi ossia improvvisamente, a poche 

ore dalla seduta consiliare. Egli ritiene che entrambi i consiglieri comunali siano dei validi candidati alla carica di 

Vicesindaco, una carica che deve essere svolta nell'interesse di tutti i connazionali. Egli auspica che si possa avviare 

presto e sin da subito un' ottima collaborazione con colui/colei che ricoprirà il ruolo di Vicesindaco, confidando di 

poter ottenere degli ottimi risultati a livello comunale. Conclude augurando buon lavoro. 

Preso atto di quanto espresso dal consigliere comunale Marko Gregorič, la Presidente invita i consiglieri ad 

esprimere il proprio consenso per l'altra consigliera comunale, ossia Agnese Babič. 

Nessun altro cosngiliere partecipa alla discussione. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua III seduta ordinaria, tenutasi il 1 febbraio 2023, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 20/22-26 

Proposta di nomina del Vicesindaco italiano del Comune di Isola 

 

Vista la richiesta del Sindaco del Comune di Isola Milan Bogatič (siglata con n. di prot. 032-4/2023 del 26/1/2023) con la quale si richiede alla 

CAN di Isola di indicare un candidato per la carica di Vicesindaco italiano del Comune di Isola 

1. Il Consiglio della CAN di Isola propone alla carica di Vicesindaco italiano del Comune di Isola la consigliera comunale: 

 

AGNESE BABIČ 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

       La Delibera viene approvata con otto (8) voti favorevoli, un (1) astenuto e zero (0) contrari. 

A conclusione della votazione, i consiglieri si congratulano con la consigliera Agnese Babič augurandoLe buon 

lavoro. 

 

Ad 8) Varie; 

Tra le varie, il consigliere Kevin Božič si rivolge ai consiglieri per chiedere se anche ai nuovi consiglieri saranno dati 

in uso i tablet, sottolineando che al momento sei (6) dei nove (9) tablet acquistati per il lavoro del Consiglio, sono 

ancora in dotazione agli ex consiglieri il cui mandato è scaduto a novembre del 2022. 

La Presidente risponde che della questione si tratterà in seno alla prossima seduta del Consiglio prevista per questo 

mese, in seno alla quale il Consiglio prenderà visione della relazione della Commissione per l’inventario e sarà 

chiamato a decidere in merito ai tablet di cui sopra. 

 

Verificato che non vi sono altri interventi, la Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 18:15.  

 

 

    

La Verbalizzatrice:                                                                                            La  Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Vita Valenti 


